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１．安平町におけるラピダス対応について 

（要旨）近隣市町では、ラピダス関連の企業誘致や開発が活発に行われてい

ることを報道で目にしますが、安平町の動向が見えてきません。昨年

６月定例会でラピダスの対応についての一般質問をしましたが、その

後の進捗について伺います。 

 

  (1) 企業誘致に関して、令和６年度町政執行方針には「Ⅲ 経済・産

業」の項目でラピダスに関連した記載がありましたが、令和７年度

の同項目には記載がありません。今後、具体的にどのように誘致を

進めていくのか伺います 

 

 

  (2) １市４町の定住自立圏及び千歳・苫小牧地方拠点都市地域整備推

進協議会でのラピダス対応協議は、どのようになっているか伺いま

す 

 

 

  (3) 役場庁舎内のプロジェクトチームを立ち上げる方針があるか伺い

ます 

 

 

 

 

 

 

 


